

GROUPEMENT PAROISSIAL SAINTE ROSE - SAINTE ALPAIX

Courtenay • Château-Renard

SOMMAIRE

- A/B Edito
- B Coordonnées à conserver
- C L'équipe d'animation pastorale
- D/E Paroissien d'hier/paroissienne d'aujourd'hui
- F/G Saint Nicolas
- H Joies et peines
- Remerciement



Abbé
Ernst JULIEN
Curé



Noël, un temps de joie et de partage !

En ce temps de Noël, nous sommes appelés à nous souvenir de la naissance de Jésus, incarnation d'espoir et d'amour. La crèche, avec ses personnages humbles et simples, nous rappelle que Dieu s'est fait homme parmi les Hommes, et s'est fait proche de nous, qu'il partage notre humanité et notre souffrance.

Alors que nous célébrons la fin de l'année jubilaire le 6 janvier 2026, nous devons nous interroger sur notre cheminement spirituel et notre engagement envers les autres. Qu'avons-nous fait de la grâce qui nous a été donnée ? Comment avons-nous répondu à l'appel de Dieu à être des artisans de paix et de justice ?

Mais Noël est également un temps de tristesse pour beaucoup de nos frères et soeurs qui se sentent seuls, abandonnés ou qui vivent dans des situations de guerre et de précarité. Les réfugiés qui fuient les conflits, les personnes âgées qui passent les fêtes seules, les familles qui languissent dans les camps de réfugiés... Autant de visages qui nous interpellent et nous appellent à l'action. Nous devons nous tourner vers eux, leur offrir un sourire, un mot de réconfort, un geste de générosité. Nous devons être les mains de Dieu, les instruments de sa miséricorde et de son amour. Nous devons nous engager à faire une différence, à apporter un peu de lumière dans les ténèbres, un peu de chaleur dans le froid.

Que cette fête de Noël soit pour tous un temps de joie, de paix et d'amour. Puissions-nous être les artisans de cette paix et de cet amour dans notre monde. Puissions-nous être les témoins de l'espérance qui nous habite, et partager cette espérance avec ceux qui en ont le plus besoin.

Emmanuel ANICA

Coordinateur en Pastoral

Le Renouveau

Magazine interparoissial

Commission paritaire n°0615 L 86686

Comité de rédaction :

Daniel BOURTON, Raymonde BOURTON,
Christian DELESTRE, Monique MARTINET,
Jacky ROCHEAUX.

Secrétaire de rédaction : Monique MARTINET

Directeur de publication : Jacky ROCHEAUX
6, passage aux Prêtres - 45110 CHATEAUNEUF/LOIRE

Rédaction des pages locales et abonnement :

s'adresser à la paroisse

Correspondance : Christian DELESTRE

La Renauderie - 45700 CORTRAT

Publicité : Imprimerie Giennoise

ZI avenue des Montoirs 45500 GIEN

Tél. 02 38 67 26 25

E-mail : devis@imprimerie-giennoise.fr

Maquette et impression : Imprimerie Giennoise

ZI avenue des Montoirs 45500 GIEN

Tél. 02 38 67 26 25

E-mail : devis@imprimerie-giennoise.fr

Édité par : L'association Le Renouveau

La Renauderie 45700 CORTRAT

Président : Christian DELESTRE

Association Membre de la F.N.P.L.C.

(Fédération Nationale de la Presse Locale Chrétienne)

Crédits photos, tous droits réservés : Le Renouveau

Groupement paroissial Sainte Rose - Sainte Alpaix

6 Imp. du Presbytère
45320 COURTENAY
02 38 97 40 63

Permanence :
Jeudi et Vendredi
10h - 12h



171 rue Étienne Dolet
45220 CHÂTEAU-RENARD
02 38 07 77 23

Permanence :
Mercredi 10h - 12h



Coordonnées
du Prêtre référent
à notre Paroisse :
Père Ernst JULIEN
06 75 85 14 46
vocajulien@yahoo.fr

COORDONNÉES À CONSERVER

L'Église est le cœur de notre communauté, faisons-la vivre et gardons le contact ensemble.



ÉQUIPE D'ANIMATION PASTORALE (EAP) :

Contact : Père Ernst JULIEN : 06.75.85.14.46
paroissesgatinaisest@gmail.com

CATÉCHISME :

Contact : Élisa BRETON : 06.07.85.05.48
bp.elisa@gmail.com

CATÉCHUMENAT ADULTE :

Contact : Jean-Paul EYMOND : 06.76.15.38.65
jp.eymond@hotmail.fr

MOUVEMENT CHRÉTIEN DES RETRAITÉ (MCR)

Contact : Michelle BOUSSARD : 02.38.97.45.33
Denise VAILLANT : 06.88.80.04.06

OBSÈQUES :

Contact : Paulina BRABANT : 06.81.73.72.31
Rémi GUINEBAULT : 06.15.18.61.86

LOUANGE / ADORATION :

Contact : Virginie BASSOT : 06.77.90.24.32

SECOURS CATHOLIQUE :

Contact : Carole HONVO et / ou Annick MORIN : 06.77.98.44.15
339, route de Châtillon Coligny, 45220 CHÂTEAU-RENARD

Boutique de vêtements seconde main et accueil convivial le mercredi de 13h30 à 17h

OUVERT À TOUS

Retrouvez toute nos équipes, nos articles, nos lieux, nos événements, nos horaires et nos coordonnées sur l'application Oclocloche communauté Paroisse Ste Rose – Ste Alpaix.
Merci de la télécharger

Presbytère de Courtenay :
6, Impasse du Presbytère, 45320 COURTENAY
02.98.97.40.63
Permanences : Mardi et Samedi de 10h30 à 12h
(Uniquement sur rendez-vous le samedi)
Jeudi et vendredi de 10h à 12h

Presbytère de Château-Renard :
171, rue Étienne Dolet, 45220 CHÂTEAU-RENARD
02.38.07.77.23
Permanence : Mercredi de 10h à 12h

BAPTÈME :
Contact : Stéphanie MOREAU : 06.84.58.26.53
psmoreau@orange.fr

AUMÔNERIE STE ROSE – STE ALPAIX :
Contact : Emmanuel ANICA : 06.73.70.31.73
aumonerie.sterosestealpaix@gmail.com

MARIAGE :
Contact : Père Ernst JULIEN : 06.75.85.14.46
paroissesgatinaisest@gmail.com

ROSAIRE :
Contact : Véronique COULON : 06.37.84.04.85
Line GÉNEAU : 06.19.37.59.39

CHRÉTIEN DANS LE MONDE RURAL (CMR) :
Contact : Odile & Guy FOURNIER : 02.38.97.08.13
Yves-Marie & Marie-Josée ASSELIN : 02.38.94.76.88
Daniel BONNEAU : 09.54.44.00.76

ANIMATION LITURGIQUE :
Anita HECQUET : 06.43.15.40.33



L'ÉQUIPE D'ANIMATION PASTORALE



Père Ernst JULIEN
Curé



Emmanuel ANICA
Coordinateur en Pastoral



Stéphanie MOREAU



Elisa BRETON



Chrystel ZWONIAREK



Yves-Marie ASSELIN



Virginie BASSOT

PAROISSIEN D'HIER

Bonjour, je suis Christophe RHEINS et vais vous livrer mon témoignage de vie et de foi avec le soutien de mon épouse Isabelle avec qui je réside à PARIS depuis 40 ans.

Nous avons fêté en juillet nos 45 ans de mariage avec le Père Ernst qui nous a fait la joie de célébrer la messe à cette occasion dans la maison que nous avons achetée il y a 4 ans près de CHÂTEAU-RENARD pour accueillir pendant les vacances nos 7 enfants dont 5 mariés avec 14 petits enfants.

Nous avons été tous les deux élevés dans la religion catholique. Je me souviens très bien de ma première communion, de ma confirmation et de ma profession de foi qui étaient des moments merveilleux. À cette époque, la foi était pour moi une évidence et je n'avais aucun doute sur la bonté de Dieu, qui m'accompagnait dans les joies, comme dans les souffrances.

Mais à partir de mon adolescence, quand l'atmosphère entre mes parents est devenue irrespirable, (disputes violentes, séparation, divorce), et que l'entreprise de mon père a fait faillite, j'ai eu l'impression que la terre se dérobait sous mes pieds. J'ai perdu toute confiance et sans m'en rendre compte, j'avais même perdu confiance en Dieu. Pour cela, j'ai déserté l'église. Aucun métier ne m'attirait et, à 20 ans je ne voulais surtout pas imaginer me marier. Je voulais faire le tour du monde pour trouver un sens à ma vie.

La providence a voulu que je rencontre Isabelle, un mois avant de partir pour ce tour du monde et que j'ai très vite eu la certitude qu'elle était la femme de ma vie. Je suis quand même parti, on s'est écrit tous les 10 jours, mais je suis revenu au bout de 10 mois et nous nous sommes mariés en 1980.

Au début de notre mariage, grâce à Isabelle qui n'avait jamais quitté

l'église, j'ai retrouvé le chemin de la messe dominicale. Puis des amis nous ont proposé de faire partie d'un groupe de prière de cinq à six couples qui se réunissent une fois par mois avec un prêtre.

Ce prêtre nous a dit que la messe du dimanche était indispensable, mais qu'elle était loin d'être suffisante pour avoir une vie vraiment chrétienne, où le Christ puisse vivre en nous, car, dans le monde d'aujourd'hui pour compenser cette exposition permanente à tant de pensées loin du Seigneur il nous faut, disait-il, être exposé au Christ au minimum 5h par semaine. Il nous a dit de chercher dans les réalités qui existent dans l'église une communauté de chrétien avec laquelle on chemine à la suite du Christ.

Providentiellement, nous avons été invités à une catéchèse pour adultes de 2 mois 2 fois par semaine en 1987. Puis, ceux qui le souhaitaient pouvaient continuer à cheminer ensemble au sein d'une petite communauté dans laquelle nous sommes depuis presque 40 ans. Nous parcourons le catéchuménat de l'église primitive qui préparait au baptême, mais c'est comme un redémarrage à zéro, qui nous permet de repartir dans la foi avec un regard nouveau et une écoute nouvelle. Ce cheminement (chemin néo catéchuménal) est proposé à tous (baptisés ou non) dans les paroisses qui le souhaitent en France (et dans 120 pays du monde). Le terme néo catéchuménal vient du fait que la majorité des personnes qui écoutent la catéchèse sont déjà baptisés alors que le catéchuménat ne s'adresse qu'aux « non baptisés ». Le fait de vivre ce cheminement au sein d'une petite communauté de 20 à 40 personnes est une aide considérable.

En effet, au fil des années, on apprend à se connaître en vérité sans faux



semblants, et avec la profondeur de l'histoire, que le Seigneur écrit dans la vie de chacun de nous. C'est souvent très édifiant. Nous expérimentons aussi beaucoup la puissance et la merveille de la prière des frères. Au cours des partages, nous partageons nos joies mais aussi nos peines, nos détresses, et nos épreuves parfois très lourdes. Cela nous permet de prier les uns pour les autres.

Dans les situations graves, nous sommes invités à pratiquer chacun dans notre maison la prière de nuit pendant plusieurs jours consécutifs : régler son réveil à 2h du matin pour un temps de prière d'intercession dans la nuit. Quand toute la communauté le fait, c'est une force atomique. C'est ainsi qu'un de nos frères de communauté qui avait perdu sa femme du sida et qui se retrouvait seul avec sa fille elle-même atteinte du sida à sa naissance, a fait appel à la prière de la communauté, quand sa fille de 12 ans a été aussi atteinte d'une leucémie qui ne lui laissait plus qu'une à deux semaines à vivre. Elle était hospitalisée d'urgence à l'hôpital Necker à PARIS et des médecins ne laissaient aucun espoir. Tous les frères et sœurs de la communauté ont prié toutes les nuits qui ont suivi, jusqu'au jour où l'on nous a annoncé un mieux, puis un véritable miracle puisque les marqueurs étaient redevenus normaux à la très grande

surprise des médecins. Aujourd'hui, 23 ans plus tard, la petite fille qui a maintenant 35 ans, est mariée et mère de deux enfants. C'est un des exemples mais il y a beaucoup d'autres qui montre à quel point le fait de cheminer en communauté est une richesse inestimable.

Nous avons la célébration de l'Eucharistie chaque semaine en communauté et, au milieu de la semaine, une célébration de la parole. Un dimanche par mois nous nous retrouvons pour prier les laudes le matin et pour partager l'après-midi, sur ce que le Seigneur accomplit dans nos vies et dans notre foi. À

Pâques, nous nous retrouvons pour la vigile pascale qui dure toute la nuit jusqu'à l'aube (5 ou 6 h du matin) au cours de laquelle il y a des baptêmes par immersion.

La communauté nous permet aussi de vivre une très belle fraternité où nous pouvons partager ensemble les joies (naissances, baptêmes, mariages, ...) mais aussi les peines, les épreuves (vieillesse, maladie, ...) et nous préparer à la mort. C'est ainsi que nous accompagnons les frères jusque dans les derniers instants en nous relayant au chevet du frère qui vit ses derniers jours. Enfin, nous pouvons dire que cela nous a

beaucoup aidé pour l'éducation de nos enfants qui sont restés dans l'église, sans doute grâce à notre cheminement.

Tout cela est dû à la grâce du Seigneur qui est venu nous chercher alors que nous étions loin de lui. Rendons grâce à Dieu ! Nous tenons particulièrement à remercier de tout cœur le père Ernst qui nous a si bien accueillis depuis que nous sommes dans la région, même si nous ne venons que principalement pendant les vacances scolaires.

Christophe RHEINS

PAROISIENNE D'AUJOURD'HUI

Je m'appelle Manon, j'ai 21 ans et je suis étudiante. J'ai reçu le baptême et la communion en septembre 2023 à MONTARGIS. Mon cheminement dans la foi a commencé grâce à ma professeure de maths (devenue par la suite ma marraine). C'est avec son aide que je me suis inscrite à des cours de catéchuménat à l'âge de 18 ans. J'ai toujours cru en Dieu mais je n'ai jamais osé aborder le sujet avant et d'avoir pu échanger avec une personne croyante m'a permis d'avoir le déclic. C'est donc comme cela qu'a commencé ma vie Chrétienne. J'ai découvert les messes, les temps de prières, les partages d'évangiles avec d'autres personnes croyantes etc... et j'ai adorée. J'ai commencé à aller à la messe en 2024, tous les dimanches, j'ai fait la rencontre du Père Ernst qui m'a énormément accompagnée dans ma foi. Après mon baptême, je ne voulais pas m'arrêter là alors j'ai continué les cours de catéchuménat

et en mai 2025 j'ai reçu le sacrement de confirmation.

Le jour de ma confirmation, il m'a été donné comme mission de continuer à m'engager pour le groupement paroissial Ste Rose-Ste Alpaix par le père Ernst. Je me suis donc engagée à lire lors de la messe, à faire la quête, à aider pour les temps de prières... J'ai rencontré des personnes extraordinaires grâce à ce parcours Chrétien et je suis énormément reconnaissante que le Seigneur me les ait mises sur ma route, je ne remercierai jamais assez toutes ces personnes si bienveillantes qui ont toujours su m'accompagner dans mon parcours.

M'être lancée dans ce cheminement a été la plus belle décision de ma vie. Dieu m'aide au quotidien, que ce soit dans mes joies ou mes souffrances. Croire, m'aide à apaiser mon coeur chaque jour.

Manon ROUSSEAU



SAINT NICOLAS

Qui est Saint Nicolas, l'ancêtre du Père Noël ?

Originaire de MYRE, Saint Nicolas était un évêque connu pour sa générosité et sa bienveillance envers les plus démunis. Aujourd'hui, il est une figure emblématique de Noël et inspire de nombreuses traditions et coutumes. Cette année, il est célébré le samedi 6 décembre 2025.

Quelle est l'histoire de Saint Nicolas ?

Né dans une ville marchande d'Asie mineure, Nicolas est nommé évêque de MYRE. À ce titre, il assiste au concile de Nicée en 325. Il n'y a que peu de traces de sa vie, mais de nombreuses légendes, fondées sur la réputation de sa bonté envers les pauvres et les enfants, enrichissent sa vie posthume. Il est invoqué aussi bien en Orient où il est le patron de la Russie, qu'en Occident où il est le patron des enfants et celui de la Lorraine.

Pourquoi Saint Nicolas est-il le protecteur des enfants ?

Selon une célèbre histoire Lorraine, Saint Nicolas aurait ressuscité trois enfants, assassinés par un boucher avant d'en faire du petit salé. Cette légende fait de lui le Saint patron des enfants.

Comment est représenté Saint Nicolas ?

Saint Nicolas est souvent représenté avec une longue barbe blanche, une mitre et une crosse d'évêque.

Quelle est la date de la Saint Nicolas ?

Saint Nicolas est célébré le 6 décembre, date à laquelle les enfants reçoivent des cadeaux et des friandises en son honneur.

Dans quels pays fête-t-on la Saint Nicolas ?

Cette célébration s'observe encore dans de nombreux pays d'Europe, notamment en Allemagne, en Autriche, en Belgique, en Hongrie, en Italie, au Luxembourg, en Pologne, en Suisse et en Russie. Aux Pays-Bas, la tradition est même plus populaire que Noël ! En France, la Saint Nicolas est célébrée principalement en Alsace et en Lorraine, l'évêque étant le patron de la région depuis 1477. Saint Nicolas est également fêté dans les Ardennes, les Hauts-de-France et la Franche-Comté. Il était de tradition que les garçons jettent de la farine sur les filles, à la sortie des écoles, pour leur porter chance. Une coutume née d'une légende qui veut que saint Nicolas aurait multiplié la farine pour préserver une région de la famine. Durant la fête de la Saint Nicolas, les « manalas » (un pain au lait en forme de petit bonhomme censé représenter l'évêque), sont très répandus dans les boulangeries en Alsace.

Saint Nicolas a-t-il inspiré le Père Noël ?

Saint Nicolas est considéré comme l'ancêtre du Père Noël. Son nom anglais, Santa Klaus, est d'ailleurs une déformation du terme néerlandais Sinter Klaas (Saint Nicolas). Au XI^e siècle, le culte de Nicolas de Myre arrive en Occident. Saint Nicolas devient le patron des enfants et l'Église associe son image bienveillante et généreuse à la fête de la nativité. Après la réforme, au XVI^e siècle, le culte de saint Nicolas fut interdit (comme celui de tous les autres saints) dans plusieurs pays d'Europe mais reste vivace dans certaines régions. Aux Pays-Bas, on transforme alors la figure du saint en un personnage semi-laïc, le fameux Sinter Klaas. Ce n'est qu'à partir du XIX^e siècle que Saint Nicolas prend concrètement des allures de Père Noël. En 1822, le pasteur américain Clement CLARKE MOORE écrit un poème qui rencontre un franc succès et donne à saint Nicolas, déjà devenu Santa Claus, une image populaire et laïque, en remplaçant notamment son âne par un traîneau. Le dessinateur américain Thomas NAST ajoute quant à lui une vision moderne du père Noël, à partir de 1860 : il l'installe au pôle Nord et l'habille d'un vêtement bordé de fourrure et d'un bonnet. Même si, dès le Moyen Âge, saint Nicolas est représenté avec une grande barbe, une crosse d'évêque, une cape de couleur rouge et une mitre, l'entreprise Coca-Cola popularise en 1931 sa couleur rouge et blanc. Dès lors, l'image du Père Noël prendra une dimension planétaire. En France, la figure du Père Noël arrive dans les foyers à la fin de la Seconde Guerre mondiale, par les soldats américains. En 1946, la chanson Petit papa Noël rend hommage aux enfants qui ont perdu leur père à la guerre. Le Père Noël est donc une adaptation anglo-saxonne et sécularisée de saint Nicolas.

Quelle est la différence entre Saint Nicolas et le Père Noël ?

La différence majeure est la date et le mode de distribution des cadeaux qui diffère entre Saint Nicolas et le Père Noël : ce dernier descend par la cheminée pour déposer les cadeaux sous le sapin de Noël dans la nuit du 24 au 25 décembre. Saint Nicolas distribue ses cadeaux le 6 décembre, souvent en les plaçant dans les chaussures des enfants ou en les donnant directement. Leur mode de transport est également différent : le Père Noël voyage dans les airs grâce à un traîneau tiré par des rennes. Saint Nicolas est souvent représenté à cheval ou parfois sur un âne. Enfin, les traditions ne sont pas les mêmes entre ces deux figures emblématiques de Noël. En ce qui concerne Saint Nicolas, lors de ses visites, il se fait accompagner par le Père Fouettard qui grondera les enfants qui n'auraient pas été sages.

Comment célèbre-t-on la Saint Nicolas ?

Le 5 décembre, veille de la Saint Nicolas, les enfants déposent, avant d'aller dormir, une grande chaussette devant la cheminée. La tradition veut que l'on place à proximité un verre de vin et du pain d'épices pour satisfaire Saint Nicolas. Et ce, sans oublier son fidèle compagnon, le mulet, en déposant un morceau de sucre et des carottes. Le 6 décembre au matin, les enfants déballent les cadeaux apportés par saint Nicolas. Le reste de la journée se passe dans une ambiance festive, à manger et à chanter des chansons en son honneur. Tout au long de la période de Noël, de nombreuses festivités sont organisées en l'honneur de Saint Nicolas telles que des défilés, des spectacles, des concerts et des feux d'artifice.

Pourquoi accroche-t-on des chaussettes à la cheminée pour Noël ?

C'est Saint Nicolas qui serait à l'origine de cette tradition. La légende raconte qu'il aurait sauvé trois jeunes filles qui ne possédaient pas de dot, nécessaire pour envisager de se marier et pour éviter la prostitution. Lorsque saint Nicolas apprit cette situation, il aurait jeté des pièces d'or par la fenêtre de leur maison et elles seraient tombées à l'intérieur de leurs chaussettes, accrochées au-dessus de la cheminée pour sécher.

Article du 05 décembre 2023
dans la revue « Le Pèlerin »

Coloriage qui est qui, Saint Nicolas ou le Père Noël ?

Je suis



Je suis



Nous partageons leurs joies et leurs peines du 1er août au 31 octobre 2025

BAPTISÉS EN CHRIST

Talia NOË, Syana LINANT, Noémie LABORDE, Daphné BADELIER-BODARD, Mia MOUREY, Charlotte LEMAÎTRE, Charlotte BLONDEAU, Arthur, GRAS, Valentin GRAS, Eloi VERJOT GAUTHIER-POULET et Guyané SIMONYAN

UNIS DEVANT DIEU

du 1^{er} mai au 31 octobre 2025

Cécile BOUTET & Julien VANNIER, Camille LEGRAND & Samuel GUILLET, Chrystèle VÉRITÉ & Pierrick PIGOT, Claire DI PATRIZIO & Martin CHAMPETIER DE RIBES, Marie GUERTON & Médéric HERVET, Sophie LARBANEIX & Denis COTTET, Laury PERRONNET & Matthieu FLOUCAT, Patricia CADRAN & Cyrille KOUNDAMANOU, Marie MAILLOT & Johan MOUTOUSSANY, Julie SIMONE & Loïc GILLES, Céline CABO & Tristan CIERNIAK, Émilie PETITPAS & Bertrand DANCHOT, Pauline BERNARD & Émilien SAUVEGRAIN, Florine DAROIS & Eliot SARANTELLIS, Émilie GROUX & Vincent KERGLONOU, Aurélie LEFEUVRE & Vincent MALVENTI et Ange PETCHAD & Boris MBOUME-HANG.

ONT REJOINT LE SEIGNEUR

Danielle FADEUILHE, Marise HAMEAU, Lionel FLÉ, Bertrand de COLNET, Jeanne COLLUMEAU, Renée GRAS, Yvon MOCQUARD, Alain MOURLHOU, André COTTE, Jacky JALOUZOT, Pierre DELANGHE et Patrick BOITELET.



Rejoignez-nous sur l'application Ocloclocher pour suivre toutes nos actualités. (QR code ci-contre)

Remerciement et fin du trimestriel « Le Renouveau »

Chers tous,

Les temps sont durs financièrement pour tout le monde, que ce soit pour les personnes, les entreprises, les associations et même les paroisses. C'est avec une déception certaine, que nous nous voyons contraints d'arrêter le journal paroissial « Le Renouveau » à partir de janvier 2026. En effet, vous avez actuellement entre les mains, le dernier numéro de notre secteur paroissial. En début d'année, nous avions déjà diminué l'impression du journal, qui était passé de 9000 à 2000 numéros imprimés par trimestre, et la distribution en boîtes aux lettres avait été stoppée par manque de bénévoles. Nous avons constaté avec tristesse, que peu de personnes ne prenaient les exemplaires mis à disposition au fond des églises, en libre-service, et avons mal au cœur de voir cette dépense partir à la benne de tri sélectif.

La baisse des finances n'est pas un secret, et s'explique par une baisse conséquente de dons directs et du denier de l'Église. Les dons sont l'une des plus grandes ressources financières qui fait vivre nos paroisses, et le nombre de donateurs diminue d'années en années, dû en grande partie au vieillissement de la population, les personnes qui nous quittent, la vie actuelle qui devient difficile pour beaucoup, et également au manque de connaissance du *système de don et denier de l'église par la nouvelle génération.

Afin de préserver au mieux le budget que nous avons à notre disposition et face aux prochaines dépenses que notre groupement paroissial va avoir, dans les prochains mois, cette décision en réunion d'EAP fut difficile à prendre, mais inévitable pour la continuité de la mission qui nous a été confiée en tant que membre de l'Équipe d'Animation Pastoral.

Nous tenons à remercier toutes les personnes (plus d'une centaine) qui ont contribué à la mise en place et à la réussite de notre édition du journal depuis plus de 3 ans.

Merci aux rédacteurs / rédactrices des articles, merci aux personnes qui ont témoigné de leur vie de Foi dans notre rubrique « Paroissiens d'hier et d'aujourd'hui », merci aux distributeurs / distributrices qui oeuvraient chaque trimestre dans nos 22 communes à déposer chez vous « Le Renouveau » jusqu'en décembre 2024, merci à l'équipe communication qui arrivait toujours à boucler l'édition en urgence, même quand il manquait quelques articles, merci au responsable, éditeur, et collaborateur des pages générales du journal, merci au Père Ernst JULIEN pour son soutien et un grand merci à vous qui trimestres après trimestres nous avez lus avec attention.

Nous sommes toujours en réflexion profonde afin de rester au plus proche de vous. Les idées sont toujours les bienvenues, alors n'hésitez pas à nous faire des suggestions qui seront étudiées dans leur faisabilité.

En attendant, les informations paroissiales seront toujours chez vous par le biais de notre page Facebook (Paroisse Ste Rose - Ste Alpaix « Courtenay / Château-Renard ») et surtout par l'application mobile Ocloclocher que nous vous invitons très fortement à télécharger via « Play Store » ou « App Store » et à rejoindre la communauté « Groupement Paroissial Ste Rose - Ste Alpaix (Courtenay / Château-Renard) »

En vous remerciant par avance de votre compréhension et de votre soutien indéfectible, recevez chers tous nos plus sincères salutations.

Fraternellement
Révérend Père Ernst JULIEN
Curé

Cordialement
Emmanuel ANICA
Coordinateur en Pastoral
et les membres de l'EAP

* Si vous souhaitez plus d'informations ou d'explications au sujet des dons directs ou du denier de l'Église, n'hésitez pas à rentrer en contact avec nous par :

Téléphone : 02.38.97.40.63 / Mail à : paroissesgatinaisest@gmail.com
Mail à : paroissesgatinaisest@gmail.com

Taxi CHEVALLIER Depuis 1994
SAS 7/7 - 24/24
8 TAXIS CONVENTIONNÉS
Transport de malades assis, hôpitaux, gares, aéroports...
CHÂTEAU-RENARD 02 38 92 54 63